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葛飾日赤産院で生まれる
水元保育園卒園
花の木小学校卒業
水元中学校卒業
江戸川学園取手高校卒業
早稲田大学社会科学部卒業
政策提言団体「新樹会」(末次一郎事務所)勤務
衆議院議員 公設第一秘書
葛飾区議会議員選挙で2位当選（6,125票）
葛飾区議会議員選挙で1位当選（8,501票、史上最多）
維新政治塾入塾（一期生）
日本維新の会より衆院選立候補（東京17区）
45,285票獲得するも次点
日本維新の会東京都総支部政策委員に就任
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ご意見・ご要望は…

昨年の衆院選では東国原英夫氏（現衆議院議員）が応援で金町駅へ来訪

総選挙の翌日、テレビ朝日
「モーニングバード」の取材を受ける

衆院選公認直後にテレビ朝日
「やじうまテレビ」の取材を受ける

東京都政は
小林ひとし君に
お任せください！

地元水元宮前町会の祭礼に参加 猪瀬東京都知事と
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日本維新の会
党本部
〒542-0082

大阪府大阪市中央区島之内一丁目
17番16号三栄長堀ビル2F

TEL06-4963-8800 FAX06-4963-8801
東京都総支部
〒107-0052

東京都港区赤坂一丁目11-28
常和赤坂一丁目ビル4F

TEL03-5570-5300 FAX03-3582-8112
新新

号外

２期７年間の実績・質疑

高すぎる行政コストを下げ、経営の効率化
を図るためにも、交通局など公営企業の民
営化を行います。また猪瀬都知事とともに
都営地下鉄と東京メトロの経営統合も目指
します。その他、多すぎる都庁の事業を民
間でできることは民間で任せることで、行
政コストの引き下げはもちろんのこと、民
間の経済活動を促進します。

民間でできることは民間に！

警察官の増員を行い、空き交番を解消
します。また、防犯パトロールの強化や
繁華街など人が多く集まる場所やひっ
たくりなど犯罪の多発地域に積極的に
防犯カメラの設置を行い、未然に犯罪
を防ぎます。

治安・防犯対策の強化を！

待機児童ゼロを！子育て支援策の拡充
保育の質を確保しながらも企業の参入を促
進し、また保育所の全国一律基準を見直
し、「東京基準」を定めることにより、待機児
童の解消を図ります。
【横浜市では待機児童ゼロを実現！】

岩槻街道など狭い都道の拡張を！
岩槻街道をはじめ、区内には狭くて危ない
都道がありますが、誰も安全に通れるよう
に、そして防災上の観点からも道路(特に歩
道)を拡張します！

葛飾区には第三次救急医療機関がなく、東
京女子医科大学東医療センター(荒川区)
もしくは都立墨東病院(墨田区)しかありま
せん。葛飾区内でも必要かつ適切な医療が
受けられるよう救急医療体制の整備、拡充
を進めていきます。

救急医療体制の拡充を！

これまでの公教育は国や自治体から一方
的なものでしたが、これからは教員評価に
保護者の声を反映させることにより保護者
のニーズを的確にとらえる教育を行いま
す。また頑張っている教員は今まで以上に
支援するとともに、指導力不足教員の研修
を強化し、研修後も改善が見込めない場合
は分限免職を求めます。

教育に保護者の声を反映させます！

改革の第一歩は議員自身から行います。現
在の定数１２７名から１００名へ議員定数を
削減し、議員報酬も３０％カットします！
【大阪府議会では定数を１０９から８８に削
減、報酬も３０％カット実現！】

都議会の議員定数・報酬削減

過去の質問等は小林ひとしのブログをご覧ください！ ⇒http://kobahito.typepad.jp 

現在の都立公園はどこも何の特色もなく、
ほぼ一律な管理が行われ、魅力に欠けま
す。それぞれの特性を生かしながら民間に
管理委託をするなどして魅力のある公園
管理、運営を目指してまいります。

都立公園の管理体制の見直しを！
（水元公園の活性化）

小林ひとしさんの

学校の水道管理のムダ使いの追及

指名競争入札、区内限定入札制度を
変えるべき（もっとオープンに）

生活保護不正受給の徹底調査

区長・区議会議員の報酬削減を提案

区庁舎は使えるまで使うべき
(安易な新庁舎建設反対) 金町駅駐輪場の時間延長（終電まで）

高齢者の孤独死問題

中央図書館を年末年始も開館を

東京から

葛飾区議会議員としての

新小岩駅にホームドアの
設置をＪＲに要請すべき

いじめ問題、加害生徒・児童の出席停止を


